A LA MESA DE MOVILIDAD DEL AYUNTAMIENTO DE BURGOS

Ante la demanda de aportación ciudadana de sugerencias para redactar la nueva ordenanza de Movilidad, queremos indicar

Somos un grupo de voluntarios de Educación Vial de las Aulas María Zambrano cuya misión es dar charlas a personas mayores en Centros Cívicos, Centros de recreo de las Cajas de Ahorro, residencias de mayores, etc.

En los coloquios que mantenemos hemos constatado que una de sus mayores preocupaciones son las relativas a la circulación de bicicletas:

- -Circulación por las aceras

 -Circulación por las pasarelas peatonales de los ríos

 -Circulación por paseos y parques habiendo carril bici en las proximidades
- -Circulación por pasos de peatones obstaculizando el paso de las personas
- -Circulación por calles u otras zonas peatonales
- -Particularmente en la Isla es frecuente ver, en horas nocturnas, a ciclistas conduciendo sin luces y con las manos en los bolsillos.

Esperamos que la nueva Ordenanza (largamente esperada) aclare y publicite suficientemente todas estas cuestiones.